

学校だより

11月号



一人一人が活躍し輝く子どもたち

校長 岡島 眞寿美

秋空が広がる十月十二日に、多くの保護者の皆様、地域の皆様のご参観を得て、運動会が開催されました。運動会では、子どもたち一人一人が、練習してきた成果を、存分に出し切る事ができました。また、応援合戦では、高学年を中心に子どもたちの心が一つになっていました。さらに、運動会を支える高学年の係活動も、素晴らしいです。運動会のスローガン「当麻の熱気で高め合おう みんながやく運動会」のように、子どもたちが全力で取り組んでいる姿は、本当に一人一人が輝く、みんなで作り上げた素晴らしい運動会でした。朝早くからの温かいご声援、ありがとうございます。そして、大会運営に携わっていただきましたPTAの役員の皆様、準備や後片付け等にご協力をいただきました保護者の皆様、地域の皆様に心から御礼を申し上げます。

十月三十日、三十一日には、六年生が修学旅行で広島方面に行きました。一日目は、船で宮島に渡り、しゃもじ作り体験と厳島神社と大鳥居の見学をしました。そして、高速船アクアネットに乗って広島原爆ドーム前に着き、ホテルでの夕食後、世界遺産である原爆ドームに行きました。静かな夜に佇む原爆ドームは、心に響くものがたくさんありました。二日目は、原爆の子の像の前で平和セレモニーを行いました。全校児童、幼稚園と保育所の子どもたちが、平和を祈って折ってくれた千羽鶴を原爆の子の像に捧げ、平和への誓いを新たにしました。子どもたちは、平和記念資料館の見学と平和記念公園のフィールドワークを通して、平和の大切さをさらに実感しました。友達との絆を深め、思い出深い修学旅行になりました。

また、先日の全校朝の会で、一人一人が活躍し輝く子どもたちの話をしました。トイレのスリッパをそっと並べている様子、計画委員会の挨拶運動、正門前の毎朝の掃除、夏休みの探究学習の発表会や交流会など、学校生活の様々な場面で自分で考え進んで学校生活をよりよいものにしようとしている子どもたちの活躍を紹介しました。さらに、委員会とは別に、子どもたち一人一人が活躍し輝く場を作るために、「Tスマイル」を立ち上げました。子どもたちに、参加者を募集して誕生しました。「Tスマイル」という名前も、子どもたちが考えました。集会活動を主に行っていきます。これから、当麻小学校の子どもたちが、一人一人輝く場面を作っていくと期待しています。

最後に、十一月は授業参観、かけ足、マラソン大会と、まだまだ行事が続きます。これまで同様、当麻小学校へのご支援ご協力をよろしく願っています。

地域の文化財について学ぶ

「當麻寺練供養」が、令和6年3月に国の重要無形民俗文化財に指定されました。葛城市歴史博物館で、練供養の成立と発展、現在まで引き継がれている伝統が紹介されています。全校朝の会でも、子どもたちに紹介しました。



オーケストラがやってきました (10月24日)

10月24日(木)に、芸術鑑賞会でオーケストラがやってきました。「ムジカフィルハーモニー管弦楽団」のみなさんです。オーケストラの伴奏で「さんぽ」を全校で歌い、みんなの心が一つになりました。音楽の素晴らしさと楽しさに、全員が笑顔になった素敵な時間でした。



6年修学旅行広島方面 (10月30日31日)

6年生が、広島方面に修学旅行に行きました。1日目は、宮島に渡り、厳島神社や大鳥居を見学しました。伝統的な社殿や美しい庭園を見ることができました。しゃもじ作りなど、たくさんの思い出を作ることができました。2日目は、広島平和記念公園、平和記念資料館、原爆ドームに行って、平和学習を行いました。当麻小学校の全校児童と当麻第一保育所と当麻幼稚園の子どもたちが、平和の祈りを込めて折った折り鶴を届け、戦争のない世界を誓いました。



〒六三九〇二七三 奈良県葛城市染野三二番地
発行者 当麻小学校 校長 岡島 眞寿美
電話 〇七四五―四八―二〇五九
FAX 〇七四五―四八―七一二四
発行日 令和六年十一月一日(金)